



新年のつどい

神戸大学児童文化研究会

鶴甲子ども会の子たちはもちろん、初めて会う子ともたちともたくさん遊べて楽しかったです。美味しいせんざいまでいただけて、体も心も温まりました。ふれまちの方達の温かさに触れて、実家に帰つたような懐かしい気持ちになりました。また普段はなかなか触れられない羽子板や凧揚げなどのお正月遊びもできてしましました。私も子どもたちと一緒になつてしまいでしまうほど楽しかったです。これから機会があれば、来年もスタッフとして参加させていただきたいです。楽しい時間ありがとうございました！

(若狭)



正月遊びをしたり、地域の方々と準備をしたりすることを通して、私の普段の大學生生活では関わることができなかった。それと同時に、鶴甲の活気に溢れた様子を見て、地元で行われていたお祭りを思い出し、暖かく懐かしい気持ちになりました。大きくなつてからも、小さい頃に地元で行われていた行事を思い出して懐かしくなりました。大きくなつてからも、小さい頃に地元で行われていた行事を思い出した時に懐かしく穏やかな気持ちになれるものになつたらいいなと思います。

(西山)

パークフェスティバル 出店者募集

日時:5月25日(土) 午前10時~午後2時まで

場所:鶴甲北公園 雨天の時は5月26日(日)に順延

【ガレージセール出店募集】

出店料1ブース:鶴甲小学校区の方は 700円

:その他の方は 1,500円

子ども1ブース:350円

【チャリティーバザー物品募集】

(衣類以外の品物をお願いします)

5月24日(金)までに、地域福祉センターへお持ちください。



お申し込み受付は、5月10日(金)~24日(金)までに鶴甲地域福祉センター(822-8709)へ

年末夜回りを、12月23、25日の三日間、実施しました。厳しい寒さの中、毎夜20人前後の方々にご参加頂き、延べ67名、大変ありがとうございました。今年も、拍子木とビカビカ棒、皆さん年の末警戒を呼び掛け大声で地域全域を巡回できました。

特に嬉しかったのは、冬休みに遊びに来ていた小学校3年生の上垣美怜ちゃんが、経験してみたいと一緒に参加して下さったことでした。例年通り、最終日には、灘警察署長さんや灘防犯協会長さんとの激励を受けた中で、特に美怜ちゃんは署長さんから握手で感謝と激励を伝えられ、そのあとでの巡回では一段と大きさまで感謝と激励を受けました。地域の安全安心のために、皆さまのご協力、本当に有難うございました。



鶴甲地域福祉センター 景

年末夜回り・お札と報告
灘防犯協会鶴甲支部

高野 紀子

お知らせ

3B体操教室
毎月第2月10:30-11:30
受講料500円 要申込

ゆうゆう喫茶
毎月第4火10:30-11:30
100円



二面に「どんど焼き」の呼び方にについて少し記しましたが、方について少し記しましたが、私が通っていた神戸市立上筒井小学校では学校行事として一般に広がり、今年のどんど焼きになつたとか、この原稿は平安時代の宮中行事でこれが竹を組み藁で覆われていたのを記憶します。この左義長は平成に廣がり、今年のどんど焼きになつたとか、この原稿はWeb検索なので、皆さんはしっかりと調べて見て下さい。良き一年になることを願っています。

(宇都宮)

編集後記

